
Compte rendu de Réunion du Comité Départemental de Tir à l'Arc
mardi 04 juillet 2023

Présents : Gilles BEAUBRAS, Denis CHAUVIN , Chantal LASSUS, Agnès NOIRJEAN, Jackie 
RACINAIS, Guillaume ROQUES.
Absents excusés : Laurent PETROFF

Début de la réunion : 18h15

1) Bilan licences
On est à 1015 licences contre 977 la saison dernière, soit une hausse d’environ 4 % .

2) CRTAO
Le CRTAO a organisé une réunion en visio avec les CD, pour l’Hérault il y avait Jackie, Agnès, 
Gilles et Guillaume.
Les formations continues et encadrant fédéral sont déléguées aux CD, voir pour le financement.
Le challenge régional poussin a été annulé faute de participants, pour l’année prochaine il a été 
proposé de le faire en avril en salle.

3) Canevas hivernal
Le calendrier départemental a été validé.
En attente de confirmation pour le championnat régional jeunes à Lunel.

4) Rencontres jeunes
A Bessan pour la finale il y a eu 61 jeunes sur 71 inscrits, manque de bénévoles à l’organisation.
Voir pour faire un guide pour aider les organisateurs.

5) Stages jeunes
Pour le stage de juillet préparatif au championnat de France, à Montpellier, du 17 au 21 juillet.
Les stages en salle ne pourront pas se faire au Crès la saison prochaine (refus pour cause de 
chauffage) Refus également de la ville de Montpellier pour la salle Spinosi (mais possible à la 
mezzanine du gymnase Ferrari).

Dates provisoires :
- du 23/10 au 25/10 pour la zone est
- les 26/10 et 27/10 pour la zone ouest
- les 04/01 et 5/01 stage commun (peu de salles disponibles pendant les vacances de Noël)
- du 12/02 au 14/02 stage de préparation au championnat de France salle
- du 08/04 au 12/04 semaine de stage extérieur avec concours à la fin (à Pérols ?)
- juillet stage de préparation au championnat de France TAE (en attente de la date du championnat)

6) Compta
Peu de mouvements.
A la rentrée il y aura les primes podiums et les déplacements équipes.

7) Howard
Comme convenu avec Howard suite à sa demande de congés sans solde, il nous a fait part de sa 
décision, il ne reviendra pas au CD (voir avec PSL34 pour les modalités de fin de contrat).
Guillaume avait déjà eu une 1ère réunion avec Morgane Kerreneur de la FFTA, une deuxième 
réunion est prévue, avec Jackie, le 6 juillet pour lancer un recrutement.



Questions diverses
Pour les formations arbitres il faut contacter Michel Lassiège (arbitre formateur) et Michel Terpand 
(PCRA)
Le PCDA ne doit pas être obligatoirement élu au CD.
Le centre de loisirs des Sablières à Vendres nous a contacté (tardivement) pour faire 2 semaines 
d’animation tir à l’arc pendant l’été, l’animation sera assurée par André Arnal (qui vient d’obtenir 
son diplôme de CDP animateur tir à l’arc).
 

Prochaine réunion : 31 aout 2023 à 18h à la Maison des Sports
Fin de la réunion : 20h30.


